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Gruppo Consiliare Comune di Bergamo 

 

 

 

Bergamo, lì 21/02/2022 Al Signor Presidente 

                                                                                                                                     del Consiglio Comunale 

  di Bergamo 

 

 

Interrogazione a risposta scritta 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Luca Nosari  

  

Premesso che:  

In via Sant’Alessandro alta sono presenti provvisori rattoppi di asfalto per preservare l’acciottolato dal 

transito di pesanti mezzi di lavoro; 

Considerato che:  

oramai tali toppe sono presenti dal 2018; 

 

INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

per sapere quando i rattoppi di asfalto verranno rimossi da via Sant’Alessandro. 

 

 

 

 

                                                                                                                                   Luca Nosari  
                                                                                                                     (consigliere Bergamo Ideale)  
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